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2025年4月17日（木）  晴  第32回例会　I.D.M.
第2128回例会 ～環境月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会 湯澤勇生 クラブ奉仕委員長：

出席率 67.69％

会員69名　出席44名  （出席計算人数59名）

出席報告 内藤晶文 出席委員

会長挨拶 大嶽達郎会長

　皆様こんばんは。先週は春の家族会が
あり、本当にたくさんのご家族の皆様にご
参加いただきましてありがとうございまし
た。親睦委員会の皆さんのご準備で京都
の老舗料亭、左阿彌さんで開催させてい
ただきました。
　懐石料理をいただき、舞妓さんも来て頂く企画もしていた
だきました。ありがとうございました。天気も大変良く、近くの
円山公園の桜が満開でした。
　来年の親睦委員会の皆様も今年に負けないような企画を
していただけると思っておりますのでよろしくお願い致しま
す。
　本日はI.D.M.（インフォーマル・ディスカッション・ミーティ
ング）です。皆さん和気藹 と々楽しんでロータリーについて語
り合おうという会です。瑞穂ロータリーは会員が70名弱です
が、34名が会歴10年間未満です。
　本日の配席は、クラブ奉仕委員会の皆さんのはからいで、
会歴がベテラン・中堅・新人と一緒になるようにしていただい
ております。ぜひ今日は、大いに気兼ねなく親睦を深めつつ、
語り合っていただけましましたらと思います。後ほど、新人の
方からの発表もあると聞いておりますので、よろしくお願い致
します。それでは本日もよろしくお願い致します。
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幹事報告 近藤茂弘幹事

4/20（日）  地区研修・協議会
　　　　　◎ご出席者待ち合わせご案内済
　　　　　集合時間：11: 00
　　　　　　　名古屋マリオットアソシアホテル16階
　　　　　当日集合し、名札を渡します。お弁当召し上がる方
　　　　　は、17Fが昼食会場になっています。
4/24 （木） （外部卓話） 例会　※軽食日：カツカレー
　　　　　12:30～ ヒルトン4F「桜の間」
　　　　　13:40～ 新旧クラブアセンブリー・理事会ヒルトン4F 「杉の間」
5/1 （木）   R規定により休会
ガバナー事務所及び当クラブ事務局ゴールデンウイーク休暇
　　　　　2025年4月26日（土）～2025年5月6日（火・祝）

　今日のテーマとしまして、
先輩方の経験を新入会員へ
ということで、開催させてい
ただきました。新入会員の方、
年齢が若い方は、たくさん先
輩方の仕事もそうですし、す
ごいエピソードをいっぱい
持っている方がたくさんい
らっしゃいますので、どんどん
エピソードを引き出して、勉強をして、色々教えてもらうよう
にしてください。後ほど各テーブルで発表者をお願いしてお
りますのでよろしくお願い致します。

懇親会
趣旨説明：湯澤勇生クラブ奉仕委員長

　本日は参加させていただ
き、思ったのが、味仙に初め
てお越しになる先輩方が多
く、麻布十番の中華屋さん
で高倉健や、タモリさんが行
かれる中華屋さんに月3回
いく行く方がいらっしゃり、
味仙に行かれたことがないと
聞きびっくりしました。
　同じテーブルの泉さんからは、農業のご相談をいただきあ
りがとうございました。これからも皆さんよろしくお願い致し
ます。ありがとうございました。

本日の感想：横山請悟さん

愛知CC 東山コースにて第454回ゴルフ部会が開催されました
ゴルフ部会4月度（454回） 開催日:4月10日(木)
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ネット氏名
優勝　福岡　逸人さん

2位　長野　義明さん

3位　荻野　達朗 さん

委員会・同好会報告



例会のご案内

■今　　週

■次 々 週

■次　　週

卓　話：公認心理師、病院経営管理士 辻 奈緒 様
　　　　　「経営者のメンタルヘルスに関して」
場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～13:30

4月24日 （木）

卓　話：鈴木雄三さん「イニシエーションスピーチ」
場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～13:30

5月8日 （木）

5月1日 （木）R規定により休会

　本日はありがとうございま
した。私は昭和62年生まれで
すが、62年からロータリーを
されているというお話を同じ
テーブルで聞かせていただき
ました。
　その若さの秘訣は、何かと
お伺いしましたところ、よく飲
んで、よく遊ぶことと、お伺い致
しました。もっと皆さんと仲良くなって、たくさん勉強させて
いただきたいと思いました。これから精一杯勉強させていた
だきます。よろしくお願い致します。

本日の感想：荻野達朗さん
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　本日はありがとうございま
した。入会して一年も経って
おりませんので、この会もどう
いう内容かもわかっておりま
せんでしたが、本日は貴重な
お話を聞かせていただきまし
た。経験豊富な先輩方のお話
を聞かせていただき、ロータ
リーや、飲みに行った時のお話
など、聞かせていただき色々な年代の方と楽しく過ごせまし
た。ありがとうございました。

本日の感想：鈴木雄三さん

　本日はこのような機会をい
ただきましてありがとうござ
います。私のテーブルはレジェ
ンドの皆様がいらっしゃいま
して、非常に貴重な意見と指
導をいただきました。一つは、
ロータリーには参加すること、
そして色々な知見を広めるこ
となどもお話しいただきまし
た。それと合わせて遊びも含めて、いろいろな部会であったり
だとか、そういうのも積極的に参加するようにということで
お話しいただきました。皆様方から貴重なお話いただきまし
たので、積極的に参加していきたいと思います。よろしくお願
いします。

本日の感想：落合徹哉さん

　私のテーブルでは色々な
お話を聞かせていただきまし
たが、中でも、森さんが昔、40
年ぐらい前に香港に行かれた
という話があり、街がすごく古
い建物があって、その地域を
観光するのに1万円ぐらいで
できるような物価の時代だっ
たというお話を聞かせていた
だきました。観光地にも昭和から令和にかけての街の流れに
ついてや、他にもハラスメントのお話しなどを色 と々勉強させ
ていただきました。
　また、本多さんからは、ロータリーは皆さんと楽しみなが
ら親睦を深めていってください。とお言葉をいただきました。
ありがとうございました。

本日の感想：加藤直大さん

　今日はまず、入会時に甲子
園の日程が行けない日だった
ことをご指導いただきました。
ありがとうございました。
ただ日程調整して必ず参加を
しますのでよろしくお願い致し
ます。センターテーブルで皆さ
んとお話をさせていただきま
した。ロータリーを辞めたくな
る時もあるけど、せっかく選ばれて入っている会だから、頑
張っていこうとお話いただきました。まだまだ知らないことが
たくさんありますが、これからもよろしくお願い致します。

本日の感想：生川昌樹さん

　新しい会員の皆さん、ロー
タリーに入った以上は、出席
が大事です。例会に出ること
が一番大事で、新会員の方は
ホームクラブの100%出席を
努力してください。
　瑞穂ロータリーは、本当に
前向きで明るく楽しいクラブ
で、遊びもよく遊ぶ、それから
同好会の話もいっぱい来ます。野球部は甲子園に出ます。ゴ
ルフも一流のゴルフ場でゴルフをします。でも、それだけで入
会するのは良く無い。やっぱり、一生懸命努力して、奉仕を
し、仲間をいっぱい作るのがロータリーです。大いにロータ
リーを活用していただきたいと思います。

先輩からの言葉：野﨑洋二さん


